

Betreff:

Notrufsäulen zum Beispiel in der Nähe von Badeseen oder städtischen Parks

Organisationseinheit:

Dezernat II

32 Fachbereich Bürgerservice, Öffentliche Sicherheit

Datum:

28.04.2022

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Braunschweig-Süd (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

05.05.2022

Status

Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 211 vom 24.03.2022 (22-18210) wird wie folgt Stellung genommen:

Die Verwaltung hatte sich bereits im Jahre 2017 mit der Frage der Aufstellung von Notrufsäulen beschäftigt, hierzu wird Bezug genommen auf die Stellungnahme 17-05590-01 an den damaligen Stadtbezirksrat 213.

Die dortigen Ausführungen gelten im Wesentlichen fort. Weder aus Sicht des Fachbereichs Feuerwehr noch des Fachbereichs Stadtgrün und Sport wird die Errichtung von Notrufsäulen als notwendig erachtet.

Dr. Pollmann

Anlage/n:

keine